

17/2016

Lyss, 5. Dezember 2016

An den Präsidenten des Grossen
Gemeinderates von Lyss

Sehr geehrter Herr Präsident

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 5. Dezember 2016 unterbreiten wir Ihnen die

Interpellation: Zukunft Parkschwimmbad Lyss

Das Parkschwimmbad Lyss ist eine wichtige Sport-, Freizeit- und Begegnungsstätte der Lysser Bevölkerung. Das Bad stammt aus dem Ende der fünfziger Jahre und ist in einigen Punkten, trotz der letzten Sanierung vor einigen Jahren nicht mehr in bestem Zustand. Zudem gibt es kein separates Schwimmerbecken. Seit dem ursprünglichen Bau des Freibades hat sich die Bevölkerung von Lyss mehr als verdoppelt, aber die Wasserfläche wurde dieser Entwicklung kaum angepasst. Da die Lysser Bevölkerung, die Schulen wie auch Vereine das Bad rege benützen, stellen sich uns folgende Fragen:

1. Besteht ein Projekt bezüglich Sanierung / Neugestaltung der Garderoben und der sanitären Anlagen? Wenn ja, welche und auf wann sind diese geplant?
2. Wurde schon einmal ein zusätzliches Schwimmbecken angedacht? Im jetzigen Becken ist ein geregelter Schwimmbetrieb kaum möglich, da die Wasserfläche zu klein ist.
3. Wurde schon einmal angedacht, ob das Wasser mittels Fern- oder Solarwärme aufgeheizt werden könnte, damit die Wassertemperatur von Saisonbeginn weg auf einem angenehmen Niveau wäre? Dadurch würde das Bad sicher während der ganzen Saison besser frequentiert werden.
4. Da wir kein Hallenbad haben, wäre es eventuell möglich ein Schwimmbecken mit einer Ballonhülle zu überdecken, damit ein längerer oder ganzjähriger Schwimmbetrieb möglich wäre (z.B. wie in Schaffhausen <http://www.kss.ch/Wasserpark/wasserpark-hallenbad.php>)

Fraktion FDP.Die Liberalen / GLP Lyss

Hagg

S. Bachler

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]